
A oradora geral Maiara Monzani Santos: 
“Espero conseguir motivar e fazer com que todos se

sintam realmente parte desse momento”

A UniFil realiza no próximo dia 22, no Ginásio de Esportes Moringão, a
Solenidade de Colação de Grau 2025 que promete ser uma bonita festa
com a presença de formandos e familiares, coordenadores de cursos e
professores homenageados, dirigentes da instituição e convidados. São
centenas de jovens que concluíram a graduação no final de 2024 e agora
iniciam nova etapa na vida profissional. 

A formatura é um momento de alegria e a equipe da UniFil trabalha com
toda dedicação na organização do evento, para valorizar ainda mais este
momento de comemoração. Decoração, sistema de som e vídeo,
climatização, um grande palco e outras ornamentações transformam o
Moringão para receber o público. A cerimônia começa às 19h30.

UniFil realiza colação de grau no dia 22, no
Moringão. Maiara, da Fisioterapia, é a oradora

dos formandos



Por: Ricardo da Guia Rosa - Assessor de Imprensa UniFil

A oradora geral dos formandos será Maiara Monzani Santos, do curso de
Fisioterapia. Ela conta sobre a expectativa para sua participação especial
na formatura, a escolha para falar em nome de todos os alunos e a
importância da UniFil. Também deixa uma mensagem aos colegas.

- Qual a expectativa para momento tão importante de ser oradora
geral, falando em nome de todos os formandos?

A colação de grau por si só já é um momento muito marcante e esperado
por todos nós, por isso poder representar meus colegas com o discurso
de oradora é muito importante e significativo. Espero conseguir motivar e
fazer com que todos se sintam realmente parte desse momento, pois
tudo que planejamos para esse discurso foi pensando em todos os
presentes.

- Como foi a tua escolha para ser a oradora?

Foi um processo seletivo, com diferentes cursos da UniFil. Cada curso
deveria indicar uma pessoa para ser o orador geral e, após escrevermos o
texto, tivemos um momento de apresentação e leitura para a banca que
me escolheu.

- O que a UniFil representa para você? Boas lembranças? Atendeu os
interesses na boa formação profissional? Indica a graduação? Por
quê?

Ter passado por esse período de graduação na UniFil foi realmente
incrível. O suporte que recebemos, juntamente com a excelente base
teórica e prática que nos é ensinada, faz toda a diferença, sem dúvidas.
Fora as amizades e vínculos que construímos durante esses anos. Tudo
que resta são as boas lembranças da instituição. Fico realmente feliz de
ter iniciado e terminado minha formação na UniFil, tenho certeza que os
próximos alunos se sentirão assim também!

- Uma mensagem para os formandos e a comunidade universitária

Aos meus colegas que vão se formar também, desejo que consigamos
trilhar nosso caminho profissional com excelência, que encontremos
aquilo que nos motiva e que tenhamos muito amor ao exercer nossa
profissão. Esse é apenas o início do resto das nossas vidas. Aos que
continuam nessa caminhada, aproveitem cada segundo da graduação.
Estudem muito, façam muitas amizades, vivam todas as fases de coração
aberto, pois vai fazer toda a diferença nesse momento tão especial que é
a colação.

- Alguma dica sobre o discurso na formatura?

Segredo hahahah. Mas claro, vou falar sobre o que passamos e sobre o
futuro que logo logo tá aí! Sem mais spoilers kkkkkk.


